



LE RESPECT...

De l'autre

De soi

Des règles

De l'environnement

D'une parole

D'un engagement

De nos devoirs de citoyens

Tous les détails et photos de nos actions sont sur le site : <http://solidarsport.free.fr>



Le Lien

Jun 2016

Coup de coeur

A Gilles Karsenty





La « Der » au collège Dufy

Le jeudi 26 mai 2016 au collège Dufy à Nice, M. Gilles Karsenty a honoré sa dernière « Journée du Respect » organisée dans le cadre de Solidarsport.

Il sera à la retraite, à la prochaine rentrée scolaire.

Le 26 mai dernier, c'était La huitième « Journée du Respect » de sa carrière de Principal.

Un record absolu au titre de notre association.

Une performance de taille dans notre département pour un chef d'établissement qui s'est investi dès la première aux côtés de Solidarsport lorsqu'il était au collège Risso.

C'est lui qui a jeté la première « passerelle » avec les écoles primaires de son secteur.

C'est encore lui, qui a fait équipe avec M. Christian Boisson puis M. Pascal Rostan du collège Duruy, pour un jumelage entre deux collèges de la ville de Nice distants seulement de 800m, qui s'ignoraient, et ont appris à partager des projets sur les valeurs de notre Charte du Respect.

Pour l'harmonie d'une entente exceptionnelle qui a marqué les esprits et reste encore ancrée dans toutes les mémoires.

C'est lui qui a ensuite brillamment pris le relais de la « dynamique Solidarsport » mise en place par M. Dominique Maïssa lorsqu'il est arrivé au collège Dufy, où épaulé par Mme Geneviève Daniel, son adjointe et Mme Patricia Di Benedetto, la secrétaire administrative, ils ont formé un trio incomparable.

Le jeudi 26 mai, de leur complicité, ont été réunis 510 collégiens de 6^e et élèves de CM2 des écoles La Corniche Fleurie, Les Magnolias, Fabron, la Lanterne, Caudade.

Un record de participation pour ces 510 filles et garçons de 10 à 12 ans rassemblés autour de 36 ateliers, tenus par 48 professeurs ou personnels de l'établissement.

Aujourd'hui Gilles Karsenty quitte le devant de la scène... mais pas Solidarsport : il est membre de notre comité d'Ethique et de notre Conseil d'Administration.

Tous, nous lui disons « Merci ! ».

Une tranche de vie

« Près de dix ans passés aux côtés de SOLIDARSPORT et dans le sillon tracé par mon Ami Jacques REMOND.

Malgré sa modestie et sa « non volonté » d'être mis en avant et dans la lumière de la reconnaissance, j'affirme malgré tout que quelque part SOLIDARSPORT c'est Jacques REMOND et réciproquement.

Mais, SOLIDARSPORT c'est également beaucoup plus, SOLIDARSPORT : ce sont les belles et vraies valeurs de la VIE.

SOLIDARSPORT, c'est l'amour des autres, des élèves et de ce qu'ils représentent en positivité et en espérance.

SOLIDARSPORT c'est la sagesse du RESPECT à partager, des valeurs de tolérance et d'équité à diffuser, de la croyance que chaque élève puisse améliorer la société.

Comme tout dans la vie, SOLIDARSPORT a changé depuis dix ans.

SOLIDARSPORT au fil des années et des rencontres humaines s'est orienté beaucoup plus vers les plus jeunes, les primaires en mettant en avant toute la richesse de nos écoles du cœur de Nice.

Je terminerais ces quelques lignes en souhaitant bonne route à SOLIDARSPORT et à tous ses acteurs, élèves, adultes, professeurs des Ecoles, enseignants des Collèges et des Lycées.

A tous, faites vivre et développer SOLIDARSPORT, c'est une nécessité ; les enfants nous le demandent et le méritent pour une société meilleure, plus accueillante et plus fraternelle.

Avec toute ma reconnaissance ».

Gilles KARSENTY
Principal du Collège
Raoul DUFY



510 élèves et 36 ateliers !



Sciences – M. Fabre



M. Delannoy et Mme N'Guyen



Mme Pieri et Mme Corre



M. Poudenx



Lettres – Mme Bayet et Mme Saurin



Mme Patricia Di Benedetto, secrétaire et Mme Geneviève Daniel, Principale-adjointe.



De gauche à droite : M. Fabre ; les élèves de 3^e Mélanie, Simon et Hugo, assistants d'atelier et Mme Bost, professeur de SVT



Mme Lorsung-Jacquemin et Mme Buffet.



Mme Colatrella, infirmière.



ULIS – M. Echaliér



Lettres – Mme Bickel et Mme Canarelli



ULIS – M. Martin



Techno – M. Maumet



Techno – M. Bigliani



Maths – M. Boyer et M. Boughanemi



Maths – M. Degeorges



Techno – Mme Maestrali et M. Aguiet



Langues – Mme Fernandez et Mme Bossert



Maths – M. Frechet



Education artistique – Mme Occhiminutti



062
4.85 Edu-artistique – Mme Braganti et Mme Colin.



Théâtre – Mme Herrmann et Mme Fortune.



Niçois – Mme Sgaravizzi.



Maths – Mme Corbel.



EPS – M. Valladon



EPS – Mme Valladon



EPS – M. Gropellier.



Mme Geneste, M. Dhamani; Mme Boitout CPE.



Danse – Mme Fianza.



Maths – M. Ferrari.



EPS – Mme Bailet



M. Ratsimbason CPE.



Espagnol – Mme Cobo Garcia et Mme Harel.



Lettres – Mme Allaoui



Anglais – Mme Rolland Lagarde



Anglais – Mme Bonfante

Le regard des parents



Ci-dessus M. Ferjani Neffati, responsable à la Chambre de Commerce et d'Industrie Nice Côte-d'Azur est venu partager la journée de sa fille élève d'école primaire, découvrant l'univers du collège. A ses côtés, Mme Emmanuelle Bourron, également maman d'élève.



Deux représentantes de la Fédération des parents d'élèves étaient présentes pour partager cette journée : Mme Magali Lassance (FCPE) et Mme Sophie Contesse (FIPE).

« Le passage du CM2 vers la 6^{ème} est un changement d'univers susceptible de générer des angoisses pour les enfants (ainsi que pour les parents des fois...).

En effet, nos enfants quittent un lieu qu'ils fréquentent depuis 8 ans, pour un nouvel établissement bien plus grand. Ils n'ont connu jusque-là, qu'une seule maitresse chaque année qui leur enseignait l'ensemble des disciplines au programme, pour passer dans un monde où chaque professeur n'enseigne à priori qu'une seule discipline. Sans compter que pour chaque matière, ils vont devoir changer de classe !

Grâce à la journée CM2/6^{ème} – Solidarsport, l'ensemble des futurs élèves de 6^{ème} ont pu venir découvrir les lieux et le mode de fonctionnement de l'établissement dans lequel ils vont évoluer durant les 4 prochaines années.

L'éventuelle angoisse de certains s'est immédiatement transformée en impatience de prendre possession des lieux. Et la solidarité s'est opérée au travers de la prise en charge de chaque groupe de 8 élèves de CM2 par un groupe de 6^{ème} .

Nous avons donc ainsi été guidés tout au long de la journée par ceux, qui 1 an auparavant étaient à la place de nos enfants... un bel exemple de transmission.

Merci à la direction de l'établissement, en lien avec Solidarsport de nous avoir permis de vivre cette belle journée autour de valeurs telles que l'entre-aide, la solidarité, le partage.

Nos enfants ne pourront que se plaire dans ce bel établissement ! »

Ferjani NEFFATI
Parent d'élève d'école primaire

Parmi les équipes









